

MESSEN & EVENTS

## Das große Comeback



Anfang November lockt die Alles für den Gast wieder auf die Messe Salzburg / Foto: Reed Exhibitions Austria & Germany

Es ist wieder so weit: Vom 5. bis 9. November lockt die Alles für den Gast die Branche nach Salzburg. Darunter auch zahlreiche Aussteller, die 2021 nicht dabei sein konnten. Ein gutes Zeichen für die Branche.

Die Begeisterung des Gastgewerbes und der Lebensmittelindustrie, sich endlich wieder auf Messen vor Ort treffen und austauschen zu können, ist nach den vergangenen Jahren riesig. Dementsprechend kehrt die Alles für den Gast des Veranstalters RX Austria & Germany Anfang November in gewohnter Stärke und Größe und mit einem starken Rahmenprogramm in die Messehallen in Salzburg zurück. Bereits Ende Juni 2022 waren 80 Prozent aller verfügbaren Flächen in den zehn Hallen gebucht. Zudem wird die Arena dieses Jahr wieder bespielt und beherbergt als zwei große Highlights einerseits die Gastro Circle Bühne mit Talks rund um alle Themen, die die Branche so sehr beschäftigen. Andererseits finden zum zweiten Mal in Folge die Austrian Coffee Championships, ausgetragen von der SCA Austria, im Rahmen der Gastro-Leitmesse statt. Dabei kämpfen die besten Baristi des Landes in den vier Wettbewerben Barista, Brewers Cup, Latte Art und Coffee in Good Spirits um den Titel des österreichischen Meisters.

### Das Comeback der Aussteller

Besonders erfreulich und ein Zeichen für den Optimismus, der sich in der Branche breit macht, ist das Comeback vieler bekannter Aussteller, die ihren Messeauftritt 2021 auf Grund der Pandemie pausieren ließen. Unter den Ausstellern der Küchentechnik finden sich allerdings viele, die auch 2021 in Salzburg vertreten waren.

So wie Vollsortimenter